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ACTA 
 

El jueves, 20 de junio de 2002, a partir de las 11:30 de la mañana, se llevó a 
cabo en la Sala de Reuniones de la OPS, la Primera Sesión del Comité 
Consultivo Nacional,  con la participación de los Representantes del Ministerio 
de Salud, ESSALUD, Asamblea Nacional de Rectores, ASPEFAM, Colegio 
Médico del Perú, CONCYTEC, UNMSM, UPCH, USMP, OPS/OMS. 
 
La Dra. Marie Andrée Diouf, Representante OPS/OMS Perú, como Presidenta 
a i. dió las palabras de bienvenida a la Primera Sesión del Comité Consultivo 
Nacional. Acto seguido, dió lectura a la agenda para su aprobación. 
 
En el punto 3 de la agenda, el Dr. Fausto Garmendia, Decano de la Facultad 
de Medicina de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos propuso al 
Ministerio de Salud como Primer Presidente del Comité Consultivo Nacional 
de la BVS Perú. La Dra. M.A. Diouf sometió a votación la propuesta del Dr. 
Garmendia, la cual fue designada por aclamación. Se realizó entonces un 
cambio de la Presidencia de la Sesión.  
 
Tomó la palabra el Ing. Carlos Espinoza, Director General de Estadística e 
Informática, en representación de la Dra. Luisa Hidalgo, ViceMinistra de 
Salud (e), agradeció la designación y reiteró el interés del Ministerio de Salud 
por la difusión de la información científico-técnica y estadística en Salud. 
 
A continuación, el Ing. Espinoza solicitó propuestas para la designación de la 
Secretaría Ejecutiva. El Ing. Luis Guzmán, Director Ejecutivo de la Asamblea 
Nacional de Rectores propuso a la Universidad Peruana Cayetano Heredia. El 
Dr.  Garmendia propuso a ASPEFAM por las actividades desarrolladas 
exitósamente en el área de bibliotecas. El Ing. Espinoza propuso a la OPS, 
como promotora de la iniciativa a nivel regional, por el apoyo y guía 
metodológica que ha brindado al país y por la experiencia en el tema en 
otros países. El Dr. Manuel Núñez, Secretario Ejecutivo de ASPEFAM respaldó 
la propuesta del Ing. Espinoza basado en la solvencia técnica de OPS en este 
tema. El Dr. Garmendia retiró su propuesta y lo mismo el Ing. Guzmán. Por 
aclamación fue designada la OPS como Secretaría Ejecutiva de la BVS Perú. 
 



Como siguiente punto en la agenda, se dio lectura a la relación de miembros 
integrantes del Comité Técnico Nacional BVS Perú. No existiendo por el 
momento otro nombre para añadir al grupo inicial, quedó oficializada la 
designación del mismo.  
 
En seguida, se pidió a los miembros del CCN revisar el listado de proyectos 
específicos que se encontraba en la carpeta que recibieron al inicio de la 
sesión. Se discutió acerca del primer proyecto: Página nacional BVS Perú y 
sobre la designación del dominio. El Ing. Max Quiroz, Asesor de la Gerencia 
Central de Operaciones EsSalud mencionó que, de acuerdo a los estándares 
de la Red Científica Peruana, los dominios deberían registrarse bajo org, sld 
o com. El Dr. Gayoso propuso solicitar a CONCYTEC el "hosting" de la página 
nacional, dado que la información a colocar es científica. Además de contar 
con un ancho de banda adecuado, personal técnico y que permitiría una 
alimentación descentralizada. 
 
El Dr. Garmendia propuso que este proyecto de la página nacional de la BVS 
Perú sea la primera tarea del Comité Técnico Nacional, dados los matices 
técnicos del mismo. 
 
La Lic. Alejandra Ciurlizza, Asesora de la Presidencia del CONCYTEC, ofreció 
albergar la página nacional BVS Perú pero informó que no contaban con el 
suficiente personal técnico para el mantenimiento de la misma. 
 
El Ing. Guzmán de la ANR informó que su institución en fecha muy próxima 
estaba por recibir nuevos servidores y cuentan además con un proyecto 
piloto de Biblioteca Virtual Universitaria que incluye a 3 universidades de 
provincia y una del Callao. Asimismo, informó que Universia podría ser otra 
posibilidad para albergar la página nacional. 
 
Como último punto de la agenda, el Ing. Espinoza, como Presidente del CCN 
invitó a la Dra. Diouf a dar clausura a la primera sesión. La Dra. Diouf resaltó 
el ejemplo de consenso de la misma. 
 
A las 12:30, se levantó la Sesión. 


